
 

 

 

Anmeldebogen – Ferienbetreuung 2024 
Waldkinder Bad Grönenbach e.V. 

 

 
Hiermit melde ich mein/e Kind/er  

...................................................................................................................................... 
Name, Vorname, Geburtsdatum, Klasse 

 

...................................................................................................................................... 
Name, Vorname, Geburtsdatum, Klasse 

 

zur Teilnahme an folgenden Ferienbetreuungszeiten an:  

 

Die Kosten pro Kind aus dem Gemeindegebiet  
Bad Grönenbach betragen: (auswärtige Kinder): 

 
- Osterferien (4 Tage): €50 (€75) 

 
- Sommerferien (5 Tage): €60 (€85) 

 

Die Kosten werden mir nach Anmeldung vom Waldkinder Bad Grönenbach e.V. in 
Rechnung gestellt. Erst nach Zahlungseingang des Rechnungsbetrages ist der Platz 
fest für ihr/e Kind/er gesichert. Wird die Teilnahme an der Betreuung durch die Eltern 
abgesagt behält sich der Veranstalter vor Stornogebühren zu erheben. 
 
 

Notfallnummer der Eltern während der Ferienbetreuung: 

…..................................................................................................................................... 

 

….................................................................... 

Name, Vorname(n) (Erziehungsberechtigte) 

 

…................................................................... 

Ort, Straße 

 

…................................................................... 

Telefon (für eventuelle Rückfragen) 

 

…................................................................... 

Unterschrift 

 

Bitte per E-Mail an info@waldkinder-badgroenenbach.de oder per Post an 

Waldkinder Bad Grönenbach e.V., Schloßweg 1 b, 87730 Bad Grönenbach.  

 
 

□ 02.04.-05.04.2024 

□ 05.08.-09.08.2024 


